



Ihr Lieben,

vielen Dank für eure Nachrichten, Kommentare und Eindrücke zum Konzert am Samstag. Zuallererst möchten wir euch sagen, dass wir euren Unmut verstehen. Jedoch müssen wir auch deutlich machen, dass wir lediglich der Vermieter der Messehalle sind und auf die Organisation und den Ablauf eines Konzerts, einer Show, einer Messe oder irgendeiner anderen Veranstaltung in den meisten Fällen keinen Einfluss haben.

In diesem Fall können wir euch sagen, dass wir unsere hauseigenen Leinwände den Technikern der Tourproduktion angeboten haben, diese aber abgelehnt wurden.

Durch den Veranstalter wurde auch ein externer Caterer (Pavillon Neugersdorf) beauftragt, durch den der Getränkeverkauf erfolgte. Einer unserer Hauscaterer (Fürstlich Tafeln - Firma Herzog) übernahm lediglich das Speisenangebot.

Ein Konzert inkl. Liederabfolge und somit Dauer wird von einem Künstler, deren Management und Tourproduktion geplant. Darauf haben weder wir (wie oben bereits erwähnt) noch der Veranstalter Einfluss. In dem Fall von Kerstin Ott waren die Lieder 16 "Ich geh meinen Weg" und 17 "Regenbogenfarben" die Zugabe. Dies ist vielen im Publikum allerdings so nicht bewusst gewesen, da die Künstlerin nicht wie bei anderen Konzerten üblich, zwischendurch die Bühne verlassen hat. Dass Kerstin Ott dies aber auf der Bühne erwähnte, scheint im Applaus untergegangen zu sein.

Wir nehmen Kritik wirklich sehr ernst und geben diese gern an die entsprechenden Stellen (Veranstalter, Tourproduktion, etc.) weiter. Außerdem können wir euch versprechen, dass wir aus diesem Abend die Konsequenzen ziehen werden, die wir beeinflussen können. Beispielsweise werden wir verstärkt auf die Auswahl der Cateringpartner achten.

Ich hoffe, dass wir euch ein wenig die Situation erklären und den Unmut gegenüber dem Messepark Löbau nehmen konnten. Wir freuen uns darauf, euch bald wieder bei einer anderen Veranstaltung hier begrüßen zu dürfen.

Euer Messepark-Team